

El alcalde se reúne hoy con los vecinos de Urdanibia-Berri

Escrito por Administrator
Jueves, 26 de Septiembre de 2013 19:20 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 26 de Septiembre de 2013.

PLAZA EHIERA

El alcalde se reúne hoy con los vecinos de

Urdanibia-Berri

26.09.13 - 00:14 -

El alcalde de Irun, José Antonio Santano, se reúne hoy, jueves, día 26, a las 19.30 horas, con los vecinos de Urdanibia-Berri, en el marco de la iniciativa 'El alcalde en los barrios', que celebra esta tarde su duodécima cita. Como ocurrió en las once jornadas anteriores, el alcalde mantendrá un nuevo encuentro con los vecinos de este barrio de Irun para escuchar sus ideas, propuestas, preocupaciones y opiniones sobre el propio barrio y sobre el conjunto de la ciudad. El local de que dispone la Asociación de Vecinos de Urdanibia Berri en la plaza Eihera, 1-2 bajo será el escenario de esta reunión.